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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1526/2011 zur Sitzung  am 31.08.2011 

 

Zukunft der BBS II (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 

  

In der Diskussion um die Zukunft und den Verbleib der BBS II in Mainz hat der Schulleiter der BBS 

I, Herr Sternal, das Angebot gemacht, die BBS II in den Räumlichkeiten der BBS I aufzunehmen. 

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

1. Wie bewertet die Verwaltung diesen Vorschlag?  

2. War dieser Vorschlag Gegenstand der Beratungen der Expertenrunde von Stadt, Kreis, 

Schulen und Wirtschaftsverbänden, die sich mit der zukünftigen Ausrichtung und möglichen 

Neustrukturierung der Berufsbildenden Schulen in Mainz und Mainz-Bingen befasst? 

3. Welche Räumlichkeiten benötigt die BBS II? 

4. Welche Räumlichkeiten stünden in der BBS I zukünftig (ab dem Schuljahr 2012/2013) zur 

Verfügung? 

5. Wurden Gespräche mit den Schulleitern der BBS I und BBS II zu diesem Vorschlag ge-

führt? 

6. Welche Synergien könnten durch diesen Vorschlag entstehen? 

7. Wie ist der Diskussionsstand der Expertenrunde? Gibt es bereits Empfehlungen? Wenn ja, 

wie lauten diese? 
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